



L'édito,

La saison a repris avec la BE de St Pierre, si le temps n'était pas au rendez-vous l'ambiance sur le STAND ANVE était à la hauteur du bricolage réalisé par Jean, Michel, Frédéric et les autres pour nous abriter -tant bien que mal- des intempéries.

Merci à celles et ceux présents, en particulier à Jean-Claude qui a bravé la pluie et le froid pour présenter sa Delage torpédo, venu de Bernay par la route, of course !

Michel et Nicole assuraient avec succès l'intérim.

Avant de se retrouver à la BE de L'Aigle, nous avons accepté l'invitation du Club de l'Auto et de Patrick Rollet pour l'arrivée du grand rallye PARIS DEAUVILLE. Une tente était à notre disposition et ainsi nous avons présenté trois voitures venues par la route, merci à Eric et Clotilde, Françoise et Bernard et aux membres de l'ANVE, qui se sont déplacés assez nombreux d'ailleurs.

Ci-dessous le tableau de bord fantasmagorique d'une grosse berline Rochet Schneider !



et le très beau coupé Rosengart super traction, une des voitures présentées par l'ANVE



le stand de l'ANVE en préparation, en premier plan le torpédo Delage de Jean-Claude



il est grand temps d'amarrer le barnum, avec tout le matériel cela aurait été plus commode, mais la bonne humeur est toujours de mise à l'ANVE



La BE de l'Aigle, un franc succès et un grand bravo aux organisateurs et à Michel Féret en tête, sans n'oubliez nos initiateurs à nous : Nicole, Michel et Yves qui avaient mis les petits plats dans les grands !! Une des rares « avant-guerre » présente, un beau torpédo de marque Mors.

Circuit des noisetiers
quelques instants de bonheur

on se serait bien envoyé en l'air !!



Un équipage 100% féminin, Yvonne et Michelle, menait cette TA venue de l'Eure. A l'arrière-plan l'auberge du Roch à Le Mesnil Glaise où un pot final put être servi grâce à l'amabilité de la propriétaire.

Malgré tout il fallait déjà se quitter, n'est ce pas David et Leslie !



Les organisateurs ont tout lieu d'être satisfaits